



### 2025夏季手当に寄せられた本音の声シリーズ



# 9割1分の社員が...納得せず

## ～新潟地本に寄せられた「本音の声」～

- ・ 2. 8ヶ月じゃ足りない。みんなで稼いだ分を還元して欲しい
- ・ ベアは一律が良い。ボーナスも格差はいらない!
- ・ 時期!?そこじゃない!額が大事だ!!
- ・ 職制の重さは理解できるが、物価高の影響などは社員みな一緒なので、ベースアップは一律が良い
- ・ 春に賃上げと夏のボーナスを一緒に決めたことでどちらも抑え込まれたと思う

# 新潟支社 エリア版 夏季手当に対する本音

社員の生活設計だけを考慮した「ベースアップと夏季手当の同時回答」は納得できますか?

納得できない 248名

納得できる 25名

2025年度夏季手当2.8ヶ月回答は納得できますか?

納得できない 275名

納得できる 28名

ボーナスにも反映される「ベースアップで職名による格差の拡大」は納得できますか?

納得できない 175名

納得できる 34名

(5月18日現在)

0 50 100 150 200 250

## 5月16日に0.7カ月の追加支給の申し入れを行いました